

Ressort: Politik

Oppermann: Viele Grüne haben das Regieren verlernt

Berlin, 11.03.2017, 01:00 Uhr

GDN - Der Fraktionschef der SPD im Bundestag, Thomas Oppermann, glaubt, dass es für die Grünen eine schwierige Umstellung wäre, wieder zu regieren. "Die Grünen sind seit zwölf Jahren in der Opposition. Viele von ihnen haben das Regieren verlernt oder kennen es nur vom Hörensagen", sagte er der "Frankfurter Rundschau".

Oppermann fügte hinzu: "Es wird für sie eine massive kulturelle Veränderung, wenn sie sich wieder in die Verantwortung und Verlässlichkeit einer Regierungskoalition einordnen müssen. Aber ich traue ihnen das zu." Der Sozialdemokrat sagte zugleich, dass die Grünen sich wieder stärker an der SPD orientierten, habe zweifellos etwas damit zu tun, dass die SPD zu neuer Stärke gefunden habe. "Von allen Parteien haben wir nach wie vor mit den Grünen die größten inhaltlichen Übereinstimmungen", sagte Oppermann. "Deshalb ist es gut, dass die Grünen sich auf den Weg zurück zur SPD machen. Schwarz-Grün hätte ohnehin nicht funktioniert", ergänzte er.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-86459/oppermann-viele-gruene-haben-das-regieren-verlernt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com